

LEMBAR PERSEMBAHAN

Pertama sekali saya ingin mengucapkan terima kasih kepada Tuhan Yesus yang sungguh baik dan bekerja luar biasa bagi hidup saya. Kasihnya yang begitu luar biasa senantiasa memberi saya kekuatan dan ketegaran dalam menghadapi berbagai kondisi sehingga menjadikan saya pribadi yang lebih baik lagi dan mandiri. Karena kehendak-Nya juga saya bisa dan mampu menyelesaikan masa pendidikan saya dengan tepat waktu untuk menjadi seorang sarjana.

Terkhusus kepada kedua orang tua saya yaitu bapak saya Jintho Lumbanbatu dan mamak saya Lasmaida Sihombing yang teramat saya sayangi dan tentu saja mereka sangat berperan penting di hidup saya. Terima kasih banyak untuk bapak dan mamak yang sudah mendoakan, mendukung, memfasilitasi dan menyanggupi kebutuhan saya selama di perantauan ini. Tiada arti hidup ini tanpa kalian. Saudara-saudara saya seperti kakak, abang, dan adik saya yang juga senantiasa selalu mendukung dan mendoakan saya. Mereka adalah alasan utama saya bertahan sampai sekarang. Sudah begitu banyak pengorbanan, sakit, dan kerja keras dilakukan orang tua saya demi melihat saya bisa sampai ke jenjang pendidikan hingga sekarang ini. Semoga bapak dan mamak diberikan Tuhan umur yang panjang, kesehatan yang baik dan rezeki yang baik pula.

Tugas Akhir ini saya membuat sebuah laporan atau jurnal dan merancang sebuah produk yang telah saya kerjakan dengan sebaik mungkin. Kepada bapak dosen pembimbing yaitu bapak Fajar Sadika selaku dosen pembimbing 1 dan kepada bapak Hardy Adiluhung selaku

dosen pembimbing 2 serta koordinator tugas akhir yaitu bapak Dandi Yunidar dan kepada bapak Asep Sufyan selaku Ketua Program Studi Desain Produk dan dosen-dosen lainnya. Saya mengucapkan terima kasih banyak kepada bapak dan ibu yang telah berdedikasi baik dalam mengajar, membimbing dan membagi ilmu-ilmu kepada saya. Tanpa peran dan masukan-masukan yang ibu dan bapak beri mungkin saya tidak bisa berada sampai pada titik seperti sekarang ini. Semoga bapak dan ibu selalu dalam lindungan Tuhan.

Kepada abang saya yaitu Branco Tamba, saya mengucapkan banyak terima kasih karena doa, dukungan dan bantuan-bantuan serta motivasi yang diberi kepada saya yang menjadikan saya menjadi pribadi yang lebih dapat menghargai sesuatu, berperilaku yang baik dan selalu mengajarkan saya untuk selalu percaya diri. Kepada seluruh keluarga saya Keluarga Besar Sumatra Utara saya mengucapkan terima kasih karena sudah sangat membantu, mendukung serta mendoakan saya. Kepada keluarga kecil saya selama di perantauan seperti Denisa Nurul, Rana Ustati, Devi Ayu dan Diah Meysi, terima kasih banyak karena telah menyadarkan saya akan banyak hal yang belum pernah saya ketahui bahkan yang belum pernah saya rasakan sebelumnya. Serta memotivasi saya dengan tiada henti untuk mengingatkan orang tua saya yang jauh dari saya. Yang selalu mengingatkan dikala saya salah dan tidak membiarkan kesalahan itu terus terjadi. Semoga kita selalu bersama sampai seterusnya dan tetap menjadi sahabat bahkan keluarga kecil saya.

Kepada teman-teman seperjuangan, terkhusus Denisa Nurul dan Octavian Kusuma sebagai teman satu kelompok, terimakasih untuk

kerja sama nya sebagai tim dan atas segala bantuan dan selalu mengingatkan untuk mengerjakan tugas dengan baik. Dan juga buat seluruh dosen-dosen yang sangat baik dan berjasa bagi kami seluruh angkatan 2015. Banyak sekali cerita manis yang terjadi selama perkuliahan. Senang, sedih, lelah, turut di dalamnya. Namun sungguh berkesan. Semoga kita semua selalu berada dalam lindungan Tuhan YME.